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沼田RC・前橋RC合同例会
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於　群馬ロイヤルホテル

3033回 3153回

前橋　菊川会長 前橋　小林幹事 手島　仁 先生



■司　会　　 前橋RCSAA出席委員
■君が代・奉仕の理想
■来賓
前橋市文化スポーツ観光課参事兼
前橋学センター長　　　　　　手島　仁様

前橋ＲＣ　菊川善明会長
今日から消費税が上がり、軽減税やポイン
ト還元など複雑で慣れるまで大変です。
沼田RCの皆さん、ようこそ前橋RCに。初

の合同例会となりました。前年度は60周年
を迎え、長期ビジョンをスタートさせられま
した。会員の居場所作りを行い、会員意識を
高め出席率も75％を目指すとホームページ
の会長挨拶にもありました。前橋RCも75％
以上の出席率を目標にしています。
今日の合同例会で更に親密な関係となり、

山田ガバナー誕生が次年度に予定されていま
すので、地区等の活動にご協力をお願いいた
します。

沼田ＲＣ　今井幸吉会長
前年の60周年記念式典にはご参加ありが

とうございました。今日は39名でお伺いし
て合同例会という形にご配慮いただきありが
とうございました。
今年は新たなスタートとなり、長期クラブ
目標「全会員の居場所作りから、学んで良質
な奉仕へ、そして夢を語りあえる仲間作りへ」
として、まず今年度は出席率を高めるとして
75％以上を目標にしています。
会員は現在75名となり、５年間で14名増

強でき、平均年齢も54才と若くなりました
が、現役の仕事人が多く、クラブの例会を優
先してもらえるように充実した広い意味の楽
しい例会を考えています。
今日は前橋RCの例会を学んで自クラブに

活かしてまいりたいと思います。本日の出席
者は通常より多い人数で、前橋RCに魅力あ
るからと思います。
合同例会を無理にお願いし、卓話にもご配
慮いただき、誠にありがとうございます。
■小林浄樹前橋RC幹事報告から委員会報告
に関しては割愛します。
■松野正一研修特別委員長挨拶
当クラブ60周年には手厚いご協力ご好意

に心より感謝いたします。
本日はクラブ研修の一環としてお伺いし、

貴クラブの例会を学んで、自クラブの例会を
活性化できればと思います。
本日は感謝申し上げます。

■保坂充勇第５分区ガバナー補佐挨拶
スポンサークラブにお伺いし、曽根パスト

ガバナーはじめ、地区役員の方々にはお世話
になり感謝申し上げます。
菊川会長には、地区委員長をした時に委員

として大変お世話になり、本日はその時のお
礼を込めてお伺いしました。
■卓　話　　　　　　　　　　手島　仁先生
森村酉三は、日本の鋳金工芸家、彫刻家。

沼田高校の五常の鐘や高崎白衣大観音像の原
型制作者として知られている。
1897年（明治30年）、群馬県伊勢崎市連

取町の名家に生まれる。酉三の名は酉年に生
まれたことにちなむ。幼い頃から盛んに粘土
細工を作るなどしていたという。1910年、
前橋中学校に入学するも２年後に校長排斥運
動（ストライキ）を起こして退学処分を受け
る。兄らの奔走により当時議員でのちの衆議
院議員・今井今助の推薦を得るなどして沼田
中学校に再入学することができ、1917年春
に同校を卒業。
一年後に上京して東京美術学校工芸部鋳金

科に入学、香取秀真や津田信夫に師事し
1923年３月に同校を卒業。
美術学校卒業後は本格的に創作活動を始め

る。郷土（群馬）の偉人の胸像の制作、一方
で多くは動物をモチーフにした作品で帝展に
連続入選するなど少しずつ美術界での地歩を
固めていた。高崎市に本社を置く井上工業の
社長井上保三郎はパリをモデルに観音山を近
代的に再開発したいと考え、その構想の中心
的存在として大観音像を建立したいと考えて
いた。井上はその原型制作を森村に依頼した
のであった。井上の熱意に打たれた森村は無
料で制作することを約束したという。
こうして1934年に原型を完成させ、翌年

に工事着工、翌々年（1936年）竣工し同年
10月開眼供養が行われた。当時としては世
界最大の観音像であった。
その後も官展に出品を続け、1942年に無

鑑査になる。1944年に郷里に疎開したのち
は群馬美術協会の創立に尽力した。1949年、
肝臓がんにより死去。満52歳没。
■ソング　四つのテスト
■点　鐘
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